
 CONSEIL D’ECOLE  du  16  OCTOBRE 2014 
ECOLE MATERNELLE DE BEAUTIRAN 

Début du conseil 18h15 
Présents :  
 Enseignantes : Mme DUCOURNEAU, Mme CEDERBLAD, Mme DELZANGLES. 
 Mairie: Mr MAYEUX,  Mme PERRAIN, Mme LAGARDE, Mr SOYER, Mme BRETON, Mme HUILLET 
(excusée) 

Délégués des parents d’élèves : Mme  ROBIN, Mme QUESSADA, Mme DEFAYE 
  
 

I - ECOLE  
 
I.1 VALIDATION COMPTE RENDU DU DERNIER CONSEIL D’ECOLE 
Le compte rendu du 3ème conseil de l’année 2013/2014  a été approuvé et validé à l’unanimité. 
Les comptes rendus sont affichés au panneau d’affichage de l’école sous le porche.  
Les parents pourront également en recevoir un exemplaire à leur demande, ils en seront informés par les cahiers de 
correspondance. Cependant  pour le 1e conseil d’école, un compte-rendu sera distribué aux  nouveaux parents de façon à ce 
qu’ils aient une idée du contenu d’un conseil d’école. 
 l’APE propose également un envoi groupé par  mail.  
 
 
I.2 VALIDATION DU REGLEMENT INTERIEUR SCOLAIRE 
Modification du règlement intérieur l’article 5: le  vendredi de 16h à 17h : activités temps libre (et non plus TAP): toujours 
sous la responsabilité de la municipalité. 
Le règlement intérieur est affiché au tableau d'affichage.  
Une copie du règlement intérieur sera distribuée  à tous les  nouveaux parents.  
L’attention des parents est attirée sur le respect des  horaires de l’école, accueil des élèves à partir de 8h35 et jusqu’à 8h45, 
ensuite le portail doit être fermé. 
L’Inspecteur de l’Education Nationale, Monsieur le Maire et Mesdames les directrices ont signé un avenant au règlement 
intérieur afin de valider  l’installation d’une classe de MS/GS  dans l’école maternelle mais rattachée administrativement à 
l’école élémentaire. 
 

I.3 RESULTATS DES ELECTIONS DES DELEGUES DES PARENTS D'ELEVES 
Une seule liste a été présentée par l'A.P.E. (Association  des Parents d’Élèves) 
Électeurs inscrits : 131/ Nombres de votants : 87/ Bulletins nuls : 10 � suffrages exprimés : 66.41% 
Délégués des parents d'élèves élus : 
 Titulaires : Mme QUESSADA (MS)- Mme ROBIN (GS) – Mme DEFAYE (PS) 
 Suppléants : Mr ESTEBES (MS) – Mme TOURENNE (MS)- Mme JARRY (PS) 
 

I.4 CREATION DU BUREAU DE L'A.P.E (Association des Parents d’Élèves) 
Cette association gère différentes manifestations telles que la venue du Père Noël, le carnaval des écoles, les goûters 
organisés à la sortie de l’école…Elle est ouverte à tous les parents d'élèves, plusieurs réunions vous sont proposées (affichage 
des dates à droite du portail d'entrée). 
 BUREAU : � Présidente : Mme ROBIN (06.07.26.28.89) 
   � Secrétaire : Mme BUCHOT, Mme BRETON 
   � Trésorier : Mr  BEY 
Pour contacter les délégués des parents d'élèves : @ : apebeautiran@gmail.com 
 

 N'hésitez pas à laisser votre adresse mail si vous voulez recevoir les comptes rendus des réunions ou y participer ! 
Dates de manifestation prévues :  
- 14 novembre 2014 : goûter d’automne  
-  05 décembre 2014 : goûter Saint Nicolas  

- 19 décembre 2014 : venue du Père Noël aux écoles 
-      06 février 2015 : goûter crêpes 

-      20 mars 2015 : carnaval des écoles sur le thème 
« Disney » 

-      10 avril 2015 : chasse aux œufs au parc du Languit 

 
I.5 EFFECTIFS DES CLASSES 
En début d’année, l’effectif était  de 89 élèves répartis sur 3 classes : 
- 26 élèves en PS  (Mme DELZANGLES) 
- 24 élèves en MS (Mme CEDERBLAD) 
- 18 élèves de MS / GS (Mme BROSSARD) 
- 21 élèves en GS (Mme DUCOURNEAU) 
(2 élèves de GS arriveront à la rentrée de novembre) 
Afin de regrouper les élèves de même section, un décloisonnement est mis en place chaque semaine pour que les élèves se 
retrouvent ensemble. 
 
 
I.6 ALERTE INCENDIE 
Une alerte incendie a eu lieu le 26 septembre 2014, déroulement un peu perturbé puisque l’alarme n’a pas fonctionné. Les 
élèves sont sortis comme prévu et l’alarme a pu être réparée. 
Les enseignants et les enfants en avaient été  préalablement informés. La prochaine aura lieu dans l'année, mais sans en 
informer le personnel et les enfants. 
 



I.7 R,A,S,E,D, ET APC 
 R.A.S.E .D. (Réseau d'Aide Spécialisée pour les Enfants en Difficulté) : 
  � Psychologue scolaire : Mr Jean RUSTIQUE (voir coordonnées au panneau d’affichage) 
Le psychologue peut être contacté par les parents pour faire un bilan et/ou obtenir des conseils. 
 ACTIVITE PEDAGOGIQUE COMPLEMENTAIRE : Elle est assurée par les enseignantes, 1h30 par semaine à 
raison de 30mn  réparties sur 3 jours : lundi, mardi, jeudi de 11h45 à 12h15. Ces ateliers ont pour but de mettre en place des 
activités pédagogiques autour du langage, le renforcement de la confiance en soi,… en très petits groupes. Elle concerne les 
élèves de  grande section en priorité et de moyenne section à partir du deuxième trimestre. Cette aide est soumise à 
autorisation des parents. 
 
I.8 ACTIVITES ET PROJETS DE CLASSES 
  I.8.1 Projets d'écoles : 
� Semaine du 13 Octobre : Semaine du goût : L'accent a été mis sur les échanges entre le cycle 1 et 2 : invitations et 
dégustations de la PS au CP. Goûter offert aux parents le 17 octobre. 
� Les 3, 4 et 5 juillet : les écoles participeront le vendredi 3 juillet en début de soirée au festival « les scènes buissonnières », 
festival de  spectacles vivants,  organisé en 2015 à Beautiran . 
 Afin d’organiser cet évènement, la municipalité fait appel à tous volontaires, prendre contact avec la mairie.  
     I.8.2Activités et sorties scolaires: 
Comme tous les ans, l’école accueillera les lectrices de l’association « Lire et Faire Lire » qui viennent proposer une lecture 
d’histoires. Tous les élèves seront pris en petit groupe pour une meilleure écoute. 
� Le 3 octobre : Spectacle de marionnettes, « grain de lune » pour les 4 classes au centre culturel de  La Forge à Portets. 
� Le 14 novembre : cinéma de Cadillac «  le parfum de la carotte » pour les 4 classes. 
�Le 1 décembre matin : spectacle de Noël autour de la magie offert par la municipalité.  
�Mars : spectacle des 3 chardons 
�Mai (date à définir): les GS (tous) et CP partiront ensemble en sortie scolaire avec nuitées à Hourtin. 
 �Le 19 juin : Kermesse des écoles 
D’autres petites sorties de proximité seront faites au cours de l’année, l’autorisation parentale n’est pas nécessaire (par 
exemple le parc du Languit, promenade, bibliothèque…). 
 
I.9 REMERCIEMENTS, REQUÊTES ET PETITS TRAVAUX 
  I.9.1 Remerciements  
Mme Ducourneau remercie la mairie pour les travaux d’entretien d’été : marquage sol cour, rénovation des structures jeu, 
meubles de bibliothèque, sols de la grande salle et souligne l’intérêt de la mise en place d’un cahier navette pour toutes les 
demandes de travaux désormais signé par M. Mayeux chaque lundi afin de valider et d’organiser au plus vite les travaux avec 
le personnel municipal. 
  I.9.2 Requêtes : 
Une liste des travaux d’entretien et de sécurité est remise à monsieur Mayeux 
 

II- MAIRIE 
Monsieur Mayeux précise que deux  lotissements sont en cours de construction, les premières maisons devraient être livrées à 
partir de décembre 2015. Ceci devrait avoir une conséquence sur les effectifs des prochaines rentrées. 
 

II-DELEGUES DES PARENTS D’ELEVES 
 
Questions des délégués de parents d’élèves : 
�Comment se passe la cantine depuis le départ de l’ancien cuisinier  le 30 septembre ?  Un  remplaçant  a pris son poste mais 
quelques difficultés sont survenues, il y a donc un  nouveau  remplaçant en contrat jusqu’au 2 janvier 2015. A partir de 
janvier, une société de restauration collective mettra à disposition un cuisinier  qui fonctionnera comme aujourd’hui : 
confection des repas dans l’école sur le même principe avec des produits frais… Le repas bio est maintenu  une fois par mois.  
Les enseignantes  remercient  le personnel de la cantine qui a su gérer les problèmes rencontrés depuis le départ de Mr Solvé 
le cuisinier et permettre ainsi d’avoir des repas chauds.  
� Nous demandons à la municipalité d’installer un râtelier à vélos à l’entrée de l’école maternelle afin que les parents qui 
viennent en vélos avec leurs enfants  puissent se garer sans  endommager le grillage de l’école. 
M. Mayeux répond que ça pourra être fait  au  printemps, après vote du prochain budget. 
�Un manque de civisme sur le parking a été constaté et signalé par plusieurs parents à l’APE. Nous tenons donc que ce point 
soit écrit dans le compte-rendu et demandons à chaque parent de respecter les emplacements de parking et le sens de 
circulation à toute heure. Du personnel municipal sera présent  aux heures d’entrée et de sortie de l’école pour rappeler si 
nécessaire ces règles.  
�Nous demandons également de faire un point sur cette nouvelle rentrée TAP.  
Madame Lagarde va proposer une réunion à la mairie courant décembre. Madame Lagarde précise qu’il y a cette année 5 
animatrices au lieu de 4 donc des groupes allégés et ainsi plus de confort pour les enfants et les animatrices. 
�L’APE fournira très prochainement le nouveau  trombinoscope des représentants des délégués des parents d’élèves. 
 

Fin du conseil d’école à 20h15 
Présidente du conseil : Mme DUCOURNEAU   Secrétaires : Mmes CEDERBLAD et ROBIN 


